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例会報告 第２５４７回 平成２９年１月２６日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                 
宿毛市教育委員会より毎年開催の早春健全育成ジュニア
駅伝大会の後援依頼が来ています。当クラブも後援とな
りますので皆様の応援をお願いします。 
稀勢の里が１９年ぶりに日本人横綱となりました。 
今後の活躍に期待したいと思います。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■香長ＲＣより：創立４０周年記念例会について 
■梓会より  ：第１５回梓立祭のご案内 
■宿毛地区地域安全協議会より： 
１２月の活動・広報１月号 

 
欠席届 １２名 
 

■誕生日・結婚記念日                       
１月誕生日      増田会員(財団寄付) 
１月結婚記念日  二神会員(財団寄付) 
 

■委員長報告                       
雑誌委員会 西田委員長 
１月２２日坂出市で２６７０地区広報・ＩＴ／クラブ雑
誌委員長会に出席。基調講演はロータリーの友編集長 
二神典子さん「ロータリーの友を活用しましょう」。前
田ガバナーからマイロータリーに登録をお願いしますと
のことです。皆さん機会があればロータリーのセミナー
に参加して親睦を深めて下さい。 
 
大島桜公園・社会奉仕委員会 髙瀨委員長 
延期になっていました大島桜公園の草刈は終了しました
ので報告致します。 
３月にタイムカプセルの埋設を行います。 
今年は咸陽小学校に相談の予定です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■プログラム  保田企画委員長                  
船舶について  松本会員 
当社は漁業関係の業務が主で漁業関係の機械の作製や
エンジンの整備、船の電気関係を行っています。 
先代が自動車工場から始めましたので農家の方からの
依頼や相談もあります。 
ヤマハが漁船から撤退しましたので漁船の製造も行っ
ています。 
船舶のエンジンも排ガスの規制対象となっていますが
数年前までは第４次規制まで行くようでしたが第３次
規制以降は対応が出来るメーカーが少なく現在は第２
次規制までとなっています。 
かりに４次規制までとなるとユーザーの負担もかなり
多くなってきます。 
古いエンジンの方が部品さえあれば修理する事が出来
ますので海上でトラブルがあっても帰って来れます。 
全自動洗網機は特許を取得しています。 
当時は大阪の事務所に相談しましたが最終的にはメー
カーの事務所に相談しました。 
 

■ニコニコ                     
二神会員 結婚記念のお礼         2,000円 
 

■出席報告                     
７６．０％ 

 

 

 

 

 

 

 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


